



**El viaje más largo
comienza con una
pequeña acción**

Apoyo científico para la conservación de la mariposa monarca y otros polinizadores

Por qué esto nos importa:

Las especies polinizadoras cumplen una función vital en el abasto de alimentos y son importantes para la salud de los ecosistemas. Sin embargo, se ha observado un drástico descenso en sus poblaciones a escala subcontinental. Por medio de la CCA, se ha creado una red internacional que busca fomentar acciones en favor de la conservación de la mariposa monarca y su hábitat, y con ello detener el descenso en sus poblaciones en Canadá, Estados Unidos y México. La conservación de la monarca también proporciona un medio de vida sustentable para las comunidades que dependen de la especie para impulsar actividades ecoturísticas en sus regiones.

DURANTE LOS ÚLTIMOS DIEZ AÑOS, LAS POBLACIONES DE MARIPOSA MONARCA HAN SUFRIDO UNA REDUCCIÓN DE HASTA 50 POR CIENTO. LA CCA TRABAJA JUNTO CON EXPERTOS, PARTICIPANTES EN PROYECTOS DE CIENCIA CIUDADANA Y COMUNIDADES DE LOS TRES PAÍSES PARA ENTENDER MEJOR Y DOCUMENTAR LAS NECESIDADES DE CONSERVACIÓN DE ESTA ESPECIE —REPRESENTATIVA DE LOS POLINIZADORES Y EMBLEMÁTICA DE AMÉRICA DEL NORTE— A TODO LO LARGO DE SUS RUTAS MIGRATORIAS: DESDE CANADÁ HASTA MÉXICO, PASANDO POR ESTADOS UNIDOS.



Gracias a la CCA:

- Acciones de conservación tangibles emprendidas por los tres países contribuyen a la recuperación de las poblaciones de la mariposa monarca.
- Investigadores, participantes de proyectos de ciencia ciudadana y comunidades de América del Norte participan con un mayor compromiso en acciones en favor de la conservación de la mariposa monarca y la recuperación de su hábitat.
- Investigaciones, actividades científicas y acciones de conservación dirigidas a la mariposa monarca también favorecen a otras especies polinizadoras, de crucial importancia para los ecosistemas y el cultivo de alimentos.

Más información en: www.cec.org/monarca

Contacto: **Georgina O’Farrill**, gofarrill@cec.org